
Protokoll Generalversammlung Kartenfreunde Wynetal 

Vom 25. Januar 2020 

 

 

Ort:   Vereinslokal, Mitteldorfstrasse in Gränichen 

 

Anwesende Mitglieder: 17 Mitglieder 

    2 Neumitglieder 

    Absolutes Mehr bei 9 Stimmen 

 

 

 

1. Begrüssung und Genehmigung Protokoll GV 2018 

 

Der Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder und eröffnet die 

Generalversammlung für das abgelaufene Vereinsjahr 2019 um 18.05h. 

und eröffnet die Abstimmung für das Genehmigen des Protokolles Vereinsjahr 

2019. 

 

Das Protokoll für die GV 2019 wurde mit 17 Stimmen genehmigt. 

 

 

2. Rückblick 

 

Auch dieses Jahr konnten wir wieder das Lotto durchführen, welches unsere 

Kasse wie immer schön gefüllt hat. In Zukunft könnte es sein dass wir das Lotto 

nicht mehr durchführen dürfen. 

Wir hatten 3 externe Turniere durchgeführt, welches wir als gelungene Events 

betrachten und diese Idee auch in den nächsten Jahren weiterführen werden. 

Unser Hauptanlass, das Jackpot- und Turboturnier erfreute sich einer grossen 

Beteiligung. 

Gratulation an dieser Stelle an Philipp Lehner zum Gewinn des Turbo-Turniers. 

Jo Brechbühl entschied das Jackpotturnier für sich. 

(Wichtige Anmerkung von Jo: schon zum 2. Mal). 

Beide erhalten einen persönlich signierten Chipholder. 

 



 

 

3. Abschluss 2019, Revisoren-Bericht 2019 

 

Der Kassier Andi Wobmann erläutert die Jahresrechnung. 

Kasse:  Unser Verein hat im 2019 einen Gewinn von 1`300.— 

   erzielt. Das ergibt einen Kassabestand von Fr. 2`600.-- 

Jahresbeitrag: Der Kassier empfiehlt den Beitrag unverändert bei 200.-- 

   zu belassen. 

 

Die Revisoren entlasten den Kassier/Vorstand mit dem Revisorenbericht und 

empfehlen der GV die Decharge. Die Bücher sind sauber geführt. 

 

Der Kassier wird mit 17 Stimmen entlastet und dem Abschluss zugestimmt.  

 

 

4. Budget 2020 

 

Die Zukunft des Lotto-Betriebes ist in Zukunft eher fraglich. 

Wir müssen vom Verein min. 6-8 Mitglieder stellen für diesen Anlass. 

Es haben sich mehrere Freiwillige gemeldet um zur Verfügung zu stehen. 

Dennoch stellt sich die Frage nach dem Jahresbeitrag: 

Stefan Säuberle schlägt 300.—vor. 

Fatsche hat an der letzten GV 250.—vorgeschlagen. 

Die Abstimmung ergab 1 Stimme bei 300.— 

5 Stimmen bei 250.— 

11 Stimmen bei unverändert 200.--. 

Somit bleibt der Jahresbeitrag im 2020 bei 200.-- 

 

 

5. Wahl des Vorstandes und Revisoren für 2017 

 

Der gesamte Vorstand stellt sich zur Wiederwahl. 

Es wird Global für den gesamten Vorstand abgestimmt. 

 



Der Vorstand und die Revisoren werden einstimmig für 1 weiteres Jahr 

wiedergewählt. 

 

 

6. Helfer des Jahres 

 

Als Helfer(in) des Jahres wurde Silvia Widmer erkoren. 

Unsere Vermieterin hält das Klublokal steht sauber und verwöhnt uns mit 

Bewirten etc. Sie erhält als Dank unter Beifall der Mitglieder eine Flasche Gin  

 

 

7. Reglemente 2020 und Termine 2020 

 

Es wird vom Vorstand vorgeschlagen die Stacks um 5`000 zu erhöhen. 

= 30`000 Chips Turboturnier 

= 25`000 Chips Jackpotturnier 

Die Erhöhung der Stacks wird einstimmig angenommen. 

 

Das Turboturnier wird jeweils um 20.00 Uhr gestartet, 

Das Jackpotturnier um 19:40 Uhr. 

 

Es sind wieder 3 externe Turniere geplant in diesem Jahr. 

 

 

8. Sonstiges / Anträge 

 

Antrag: Jackpot- und Turboturnier ab Level 4 flacher gestalten. 

 Wird im Anschluss an die GV beim ersten Turnier bereits angewendet. 

 

Antrag: Verspätungen ansprechen 

Um Pünktlich starten zu können sollten alle teilnehmenden Mitspieler 

spätestens 10min. vor Spielbeginn anwesend sein. Darum kommt der 

Vorschlag: die Pünktlichen Mitspieler mit 5`000 Chips mehr zu belohnen. 

Nach einigen Pro- und Kontra- Diskusionen wird darüber abgestimmt. 

Eine Mehrheit ist dafür. 



Nach dieser Abstimmung macht uns unser Präsi Roger Widmer nochmals 

über die Konsequenzen dieser Abstimmung klar. Das führt bei einigen zur 

Verwirrung, da sie wohl nicht ganz alle Fakten berücksichtigt haben. 

Roger Widmer stellt den Antrag die Abstimmung zu wiederholen. 

Dem Antrag wird stattgegeben. 

Die erneute Abstimmung ergibt nun eine Ablehnung der Chipserhöhung 

für pünktliche Spieler. 

 

Fatsche stellt daraufhin den Antrag: Anträge müssen bis Ende Jahr 

eingereicht werden. 

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

 

Antrag: Wie Investieren: Keramikchips- und-oder Tische 

 

 Roger Widmer stellt Keramikchips vor. Kostenpunkt rund 2`100 Fr. 

 Roger Widmer Informiert über Pokertische vom Casino Baden. 

Kostenpunkt ca. 3`000.—pro Tisch. 

Raphael Renggli informiert dass er 2 Tische vom Casino Baden in Aussicht 

hat für je 300.— 

Roger Widmer wird in Sachen Chips und Tische am Ball bleiben und 

wieder Informieren. 

  

  

 

Der Präsident Roger Widmer schliesst die Generalversammlug um 19:29 Uhr. 

 

 

 Gränichen, im Februar 2020     Der Vorstand 

 

 

 

 

 

 


